

Stadtchronik 2002

Die wichtigsten Ereignisse in der Stadt St. Pölten des Jahres 2002

22.03.2002	Über 700 Jugendliche aus ganz Österreich und Deutschland kommen zu einer dreitägigen LAN-Party ins VAZ.
18.04.2002	Die WISA kann sich über einen Besucherrekord von rund 49.000 Besucher freuen.
19.04.2002	Die Firma Geissler GmbH eröffnet im Betriebsbaugebiet Ratzersdorf ihre neue Niederlassung.
12.04.2002	Der Verein „Neustart“ für Bewährungshilfe, Haftentlassene, außergerichtlichen Tatvergleich und Opferhilfe öffnet in der Julius Raab-Promenade seine Pforten.
05.- 06.07.2002	An beiden Tagen lockt das Hauptstadtfest insgesamt an die 70.000 Besucher in die Innenstadt. Zu den Höhepunkten zählen u.a. die Auftritte von Reamonn und T-Rex.
02.- 04.08.2002	Mehr als 10.000 Besucher kommen zum Seefest an den Ratzersdorfer Badensee.
13.08.2002	In den Stadtteilen Stattersdorf und Ochsenburg wird Hochwasserwarnung gegeben. Die bundesweite Hochwasserkatastrophe verläuft in St. Pölten jedoch glimpflich.
17.- 18.08.2002	In Ochsenburg wird die Staatsmeisterschaft für Modellflug durchgeführt. Mit Karl Leeb erreicht ein Vertreter des Veranstalters BSV-Voith St. Pölten den dritten Platz.
14.09.2002	In Ratzersdorf wird das alevitische Kulturzentrum eröffnet. Dieses umfasst ein Gebetshaus, Vereinsräumlichkeiten und einen Veranstaltungssaal.
01.- 09.09.2002	Über 2.200 Pensionisten nehmen am Pensionistenausflug nach Linz teil.
05.10.2002	Im Norden der Stadt wird die neue ÖBB-Haltestelle beim Traisenpark mit einer Park & Ride-Anlage eröffnet.
11.10.2002	Der Zubau zur Tagesheimstätte St. Pölten wird eröffnet.
15.10.2002	Am Rossmarkt wird die Flüchtlings- und MigrantInnenberatungsstelle „Fair“ eröffnet.
19.10.2002	Bürgermeister Willi Gruber übergibt das neue Feuerwehrhaus der Betriebsfeuerwehr des Krankenhauses seiner Bestimmung.
20.10.2002	Der neue Jugend-Freizeitpark in Harland ist fertig. Auf dem 4.000 qm großen Areal wurden u.a. eine Skaterbahn, ein Fußballplatz und eine Basketballanlage errichtet.
24.10.2002	Die Fertigstellung des Schulumbaus in der Volksschule St. Georgen kann gefeiert werden.

25.10.2002	Das Business- und Innovationszentrum St. Pölten (BIZ) feiert mit einem „Tag der offenen Tür“ seine Eröffnung. Nur ein Jahr nach der Fertigstellung haben sich bereits 26 Betriebe eingemietet.
14.10.2002	Das von Prof. Hans Hollein entworfene Landesmuseum wird eröffnet.
29.11.2002	Am St. Pöltner Rathausplatz öffnet mit dem „Cinema Paradiso“ Niederösterreichs erstes Programmkino seine Pforten.